
Protokoll der OV-Sitzung am 21.02.2018 

Anwesend: Holger, Andi B., Patricia, Christian Smolka, Robert, Samuel, Karl, Paula, Marianne 

 

1. Nachbesprechung über die Teilnahme am Faschingsumzug 

Erfolgreich, auch für das nächste Jahr wieder geplant 

 

2. Bericht vom OVV-Treffen (Ortsverbandsvorständetreffen) 

Programm-LDK am 5./6. Mai: 

OV-Votum für die Delegiertenwahlen am 3.3. einreichen 

Wahlkampf 

- Anna Schmidhuber ist im Wahlkampf Ansprechpartnerin im Stadtbüro 

- Plakatständerstandorte ans Stadtbüro rückmelden (erste Plakatierung im Juli) 

Website 

- KV-Website nun auf Wordpress umgestellt, OV-Websites sollen folgen 

- Besser keine Website als eine schlecht aktualisierte 

Stadtversammlungen 

- 3.März um 10 Uhr, Wahl der Delegierten für die Programm-LDK 

- 14. April mit Workshops zu Programmentwürfen und Änderungsanträgen 

 

3. Bericht aus dem BA 

- Ehrung langjähriger Mitglieder (Holger, Paula) 

- CSU-Antrag über Machbarkeitsstudie zum Bau der U4 bis Johanneskirchen über Prinz-Eugen-

Park: 

➢ Bau ist unnötig, da oberirdisch erschließbar, Bau nach Englschalking und ins SEM-

Gebiet ist Beschlusslage im BA 

➢ Machbarkeitsstudien tendenziell sinnvoll, hier aber wegen offensichtlicher 

Überflüssigkeit eine Verschwendung von Zeit und Geld 

➢ Ablehnung des Antrags vorgesehen 

- Kinderbetreuung im Prinz-Eugen-Park immer noch ungeklärt, Referentin kommt in den BA 

- Vogelschutzantrag der CSU: Vertreibung der Rabenkrähen zum Schutz anderer Vögel 

➢ Landesbund für Vogelschutz dagegen, keine Erfolge mit dieser Strategie erzielt 

➢ Gemeldete Vorfälle zum aggressiven Auftreten von Rabenkrähen sehr vereinzelt 

und Ernsthaftigkeit sehr anzweifelbar 

➢ Vogelschutz weiterverfolgen aber mit anderen Strategien, Antrag von Karl/Andi 

➢ Ablehnung des Antrags 

  



4. Vergabe des OV-Votums für die Landesdelegiertenwahl 

Samuel als einziger Bewerber 

 Einstimmig angenommen 

 

5. Ramadama 

Findet am 10.03. um 10.30 Uhr statt, gegenüber des TS Jahn München (klären ob städtischer Grund 

oder nicht), Bauwagensiedlung macht mit 

 

6. Vorbesprechung der Abendveranstaltung mit Sanne und Margarete 

13.04., Location ist noch ungeklärt, Thema Pflege/Gesundheit 

 

7. Antrag von Samuel: Ergänzung und Rechtsverbindlichkeit der europäischen Werte 

 Einstimmig angenommen 

 

8. Stadtteilspezifische Themen für die Landtagswahl 

- Vogelschutz 

- Flächenfraß 

- ÖPNV – billiger oder sogar Nulltarif? 

- Urban Gardening (Begrünung städtischer Flächen) 

- Lokales Verbot von Ackergiften 

 

9. Sonstiges 

- Kasse: erhöhte Einnahmen durch Neumitgliederzuwachs, ausreichend für den Wahlkampf 

- Plakatierungsstandorte: Auswahl von 10 Standorten aus den 20 des letzten Wahlkampfs, die 

der KV übernehmen soll, zusätzliche eigene geplant (wahrscheinlich eigenhändig aufgestellt) 


